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Comunicado Núm. 506/2023 

TOLUCA TRABAJA POR VIVIR EN UNIDAD Y ARMONÍA, EN LA CIUDAD QUE 

MERECEN LAS NIÑAS Y NIÑOS: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL 

 

 Reitera disposición del Ayuntamiento para conciliar y convivir 

 Toluca da voz a propuestas de participantes en la Segunda Sesión de Cabildo 
Abierto Juvenil 

 Destacan temas en materia de alumbrado público, mantenimiento de espacios 
deportivos y pavimentación de calles 

 

Toluca, Estado de México, 10 de agosto de 2023.- Durante la Segunda Sesión de Cabildo 

Abierto Juvenil, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, enfatizó 

la disposición del Ayuntamiento para seguir trabajando en unidad, conciliar, convivir en 

armonía y buscar siempre el acercamiento, e insistió en que en Toluca nadie está por 

encima de la ley. 

 

“Con la mano extendida reitero que en Toluca siempre vamos a buscar que a través del 

orden, a través de la ley, a través de la aplicación de la ley misma, todos vamos a vivir en 

armonía, se trata de vivir en unidad y convivir como se merecen nuestras niñas y nuestros 

niños toluqueños”, dijo. 

 

Tras darle voz a las propuestas de las y los jóvenes participantes, quienes abordaron temas 

en materia de alumbrado público, mantenimiento de espacios deportivos y pavimentación 

de calles, asuntos a los que se dará seguimiento puntual, el alcalde destacó que los 

servidores públicos, especialmente la policía, actúan conforme a derecho, siguiendo los 

protocolos para hacer cumplir las normas que el gobierno debe aplicar. 

  

Martínez Carbajal  explicó que los generadores de violencia terminan enfrentados a las 

fuerzas de seguridad y aun así pretenden desprestigiar o demeritar su labor, y ese no es el 

camino.  

 

En este sentido, hizo hincapié en que nadie está por encima de la ley, que saberlo y estar 

consciente de ello es fundamental para comprender cómo funciona la sociedad y la 

importancia de la justicia y el respeto por las normas. 

 

Por otra parte, durante el Cabildo Abierto Juvenil, Miguel Ocaña Rivera, vecino del Barrio 

La Teresona, y Perla González Cleofas, de San Cristóbal Huichochitlán, solicitaron la 

rehabilitación de las canchas de futbol y basquetbol, respectivamente, petición que fue 

turnada al Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte para ser atendida a la brevedad.  

  

En su intervención, Ariadna Fernanda Aldama Arias, pidió la pavimentación de la calle José 

María Morelos en la Delegación San Mateo Otzacatipan, entre las calles Lombardo 

Toledano y José López Portillo, que a decir del alcalde es una de las que ya están 

contempladas, sin embargo, se requiere una fuerte inversión.  
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En cuanto al tema de luminarias, los jóvenes vecinos Perla González Cleofas, de San 

Cristóbal Huichochitlán, María Belen Aranda Segundo, de Cacalomacán, y José Fernando 

Camacho Rufino, de San Buenaventura, solicitaron mantenimiento o, en su caso, 

sustitución del alumbrado público, pues contar con luminarias en buen estado repercute en 

mayor percepción de seguridad.  

  

Al respecto, Martínez Carbajal informó que está por comenzar la segunda etapa de 

Rehabilitación del Alumbrado Público, en Toluca que permitirá llegar a 50 mil luminarias 

funcionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


